

Communiqué de Presse Août 2023

## Le n°1 mondial de tennis Carlos Alcaraz à Abama Resort Tenerife

Le champion de tennis Carlos Alcaraz, récemment vainqueur de Wimbledon face à Novak Djokovic marquant son deuxième Grand Chelem remporté, s'était rendu à <u>Abama Resort Tenerife</u> en novembre dernier, alors qu'il se remettait d'une blessure, et partageait sa préparation pour les tournois à venir.





Le jeune homme de 20 ans a passé plusieurs jours au sein des suites <u>Las Terrazas de Abama</u> et a accueilli une conférence de presse dans le nouvel espace de vie La Plaza. De nombreux médias et représentants de Tenerife étaient sur place, ainsi que Brendan Breen, directeur d'Abama Golf et d'Abama Tennis à qui il a offert une interview sur cette passionnante année 2023. Déjà numéro 1 mondial à l'ATP, il a expliqué que ses résultats étaient le fruit d'un travail quotidien et d'années de pratique du tennis.

Abama était le lieu idéal pour que le joueur espagnol puisse déconnecter et se reposer, comme il l'a expliqué, car les phases de repos sont primordiales au vu du rythme imposé par la saison. Il y a découvert l'ambiance unique de Tenerife, et a confié être agréablement surpris par les paysages incroyables et la convivialité des personnes rencontrées. L'expérience culinaire au restaurant Melvin de Martín Berasategui était spectaculaire tout comme celle au nouveau restaurant Tágara.

À la suite de son séjour, Carlos Alcaraz s'est dit reconnaissant d'avoir un endroit où s'évader tel que Abama, aussi proche de chez lui, avec un cadre sublime et de très bons restaurants.

Abama Tennis devient un terrain renommé dans le monde du tennis et notamment aux Îles Canaries puisqu'il a accueilli différents tournois ATP en 2023. Ses 7 courts de tennis, l'espace de repos pour les joueurs et les tribunes d'une capacité de 600 spectateurs, en font un lieu idéal pour accueillir de grands tournois. C'est aussi la possibilité pour les joueurs de s'entraîner de manière plus performante, en jouant en plein air 12 mois par an grâce au climat exceptionnel de l'île de Tenerife. En espérant que les joueurs venant y passer un séjour, aient tous un avenir aussi prometteur que Carlos Alcaraz.

## À propos d'Abama Resort :

Abama Resort à Tenerife offre une expérience inoubliable dans un cadre magnifique et est considéré aujourd'hui comme l'une des destinations les plus luxueuses d'Europe grâce à son service 5 étoiles, ses vues à couper le souffle, ses 12 restaurants dont deux étoilés Michelin, son parcours Abama Golf 18 trous conçu par le joueur de la Ryder Cup Dave Thomas, sa prestigieuse académie de tennis (7 courts de tennis et 4 terrains de padel), son spa luxueux, son Beach Club et ses hôtels : Las Terrazas de Abama Suites, Los Jardines de Abama Suites et The Ritz-Carlton, Abama.

Abama Luxury Residences est un complexe composé de six collections de propriétés de luxe offrant des vues imprenables sur l'océan et le golf : Las Terrazas, Bellevue, Las Atalayas, Las Villas del Tenis, Los Jardines de Abama et les Custom Villas, des terrains pour la construction de villas sur mesure.

L'île de l'éternel printemps, Tenerife, offre aux propriétaires des villas dans un luxueux cadre exclusif et de tranquillité, dans les meilleures conditions climatiques d'Europe.

Plus d'informations sur : <u>www.abamahotelresort.com</u>

**CONTACTS PRESSE** - Agence GroupExpression

Florine Cagnat | florine@groupexpression.fr | 06 65 53 33 09

Lucie Brateau | lucie@groupexpression.fr | 06 86 54 38 53

